

迫桜通信

夢 はばたけ未来へ！

第73回宮城県高等学校総合体育大会結果



◇卓球部
団体 男女とも
女子シングルス
菅野清音
2回戦進出



◇サッカー部
2回戦進出



◇柔道部 女子個人 3位 高梨碧久、佐々木仁美
◇バレーボール部 男子 ベスト16進出

六月一日（土）～三日（月）の三日間、宮城県高等学校総合体育大会が県内各地で開催され、各会場で熱戦が繰り広げられました。大会に出場した本校生たちは、プレーも応援も精一杯頑張り、力を出し切っていました。それでは、各競技の結果を紹介します。



みやぎけんはくおうこうとうがっこう
宮城県迫桜高等学校

住所 〒989-5502
宮城県栗原市若柳
字川南戸ノ西184
電話 0228-35-1818
H P <https://hakuou.myswan.ed.jp/>
Email hakuou@od.myswan.ed.jp
担当 図書・情報管理部
迫桜通信編集係

目次

- 県総合体育大会結果
- 支部総合文化祭
- 進路達成に向けて
- 産業見学会
- 野球部 5校連合
- 全国総合文化祭
- 防災避難訓練○行事予定



第31回栗原・登米支部総合文化祭



六月二十九日（土）・三十日（日）の両日、若柳総合文化センター（ドリーム・パル）を会場に、第31回栗原・登米支部総合文化祭が開催されました。今年の大会テーマ「彩（いろどり）～個性で輝け青春の刻（とき）～」のもと、日頃の成果を発表しました。

本校からは演劇部・合唱部・吹奏楽部のステージ発表と、美術部・書道部・写真部・自然科学部・被服手芸部・文芸部の展示発表に参加し、それぞれの取組に対して多くの来場者からお褒めの言葉をいただきました。

◇バドミントン部	男子シングルス	山田翼	団体 女子
男子ダブルス	佐藤翔・西山楓	2回戦進出	
女子ダブルス	熊谷菜月・千葉心琉	2回戦進出	
半田綺星・小野寺恵那	2回戦進出		
星ひより・佐竹百花	2回戦進出		
女子ダブルス	星ひより・佐竹百花	2回戦進出	
男子ダブルス	佐藤翔・西山楓	3回戦進出	
女子ダブルス	熊谷菜月・千葉心琉	2回戦進出	
半田綺星・小野寺恵那	2回戦進出		
星ひより・佐竹百花	2回戦進出		

進路達成に

向けて



登米市就職ガイダンスで真剣に話を聞く生徒たち



進路室前で求人票を確認する生徒。
頑張ってね！

くりはらジョブフェアでも真剣に話を聞いていました



七月一日（月）から求人票の公開が開始され、企業による学校への求人申し込みや学校訪問が始まりました。進路室前の求人票コーナーに足を運ぶ三年次生が一層増えました。いよいよ熱い挑戦が始まります。頑張れ！迫桜生！

産業見学会

エンジニアリング系列土木
EE東北・24 参加

六月六日（木）夢メッセみやぎを主会場に、国交省東北技術事務所主催の「建設技術公開EE東北・24」が開催されました。

本校のエンジニアリング系列土木二・三

年次八名が、建設工事に係るVRを用いた最新の技術や、新しい材料・工法等を見学し、体感してきました。

日々進化する技術に生徒たちは大いに刺激を受け、学習への意欲を高めました。



野球 宮城初5校連合



©2024年刊スポーツ

本校野球部は七月九日（火）仙台市民球場で行われた夏の甲子園予選に、迫桜・涌谷・宮城水産・石巻北・岩ヶ崎の5校連合チームで出場しました。

たくさんのが声援ありがとうございました。



本年度は岐阜県関市アーテナ工業アリーナを会場に、八月四日（日）まで行われます。

7・8月の行事予定

7月23日（火）～26日（金）

第三者面談・午前授業

26日（金）全校集会・大掃除・献血

27日（土）夏期休業（～8月20日）

28日（日）学校説明会

29日（月）3年登校日

31日（水）不審者対応訓練

全国総合文化祭～8月5日

8月 3日（土）同窓会総会

8日（木）図書委員研修会

19日（月）3年登校日就職達成セミナー

21日（水）全校集会・大掃除

基礎力診断テスト

生活アンケート

全国総文祭

来る七月三十一日

（水）より、岐阜県内

各地を会場に「清流の国ぎふ総文2024」（全国高等学校総合文化祭）が開催されます。

す。

昨年度・一昨年度と

連続で本校写真部の生

徒の作品が奨励賞（全

国十一位相当）を受賞

しています。本年度も

三年佐藤陽菜さん（石

越中）が県代表として

作品を出展することに

なっています。

防災避難訓練

六月二十日（木）六校時、防災避難訓練が行われました。

今回の訓練は昭和五十三年に発生した宮城県沖地震、平成二十三年に発生した東日本大震災を教訓に、大規模地震災害の発生に備えた避難訓練となりました。

宮城県沖地震と東日本大震災の記憶が薄らいでいく中、この訓練が生命を守る行動のためにあるのだと、生徒たちは改めて認識して直前に行動していました。

